

2022-23 年度
福山西ロータリークラブ

例会情報

第 1520 回 (27)

会 長 笹 田 博 之 幹 事 内 山 春 夫

クラブ会長テーマ



「想像力を高めて変化に対応、社会に貢献」

日 時	2023年 2月 28日 (火) 12:30 ~
場 所	福山ニューキャッスルホテル
例会行事	点鐘・ソング「楽しい火曜日」 「ロータリアンの行動規範」唱和 ゲスト・ビジターの紹介 (出席報告参照) 会長報告 幹事報告 出席報告 S A A 報告 スマイル報告 プログラム情報 その他報告
その他情報	メイクアップ情報 (来週分) メイクアップ情報 (再来週分) 今後の行事予定 クラブ活動報告



IMAGINE
ROTARY

【 会 長 報 告 】

早いもので今日で 2 月は終わり明日からは 3 月となりまだ寒さは厳しいものの三寒四温で徐々に暖かくなっていくことと思います。

今月は[平和と紛争予防/紛争解決月間]となっています。世界を見渡せば昨年 2 月にプーチン大統領率いるロシア連邦によるウクライナへの軍事侵攻・侵略による戦争が勃発して現在も多くを巻き込んで現在も続いています。ウクライナはかつてソビエト連邦の構成国でありましたが、ソビエト連邦崩壊後は独立国家となりました。今のウクライナ政権は親欧州・親米で NATO への加入を目指しており、そのためロシアはさまざまな後付け理由をつけて現ウクライナ政権を核兵器使用もちらつかせながら武力で排除して、親ロシア国家に変えてしまいたい、もしくはクリミア半島のように武力で併合するというプーチン大統領の野心から始まりました。長期間にわたる戦争により多くの罪のない子供を含むウクライナ市民が犠牲になり国内の重要なインフラも壊滅的に破壊されて現在も続いています。かりにこの戦争で西側諸国の支援を受けたウクライナが勝利してロシアが敗北、もしくは戦争が中断しても戦争により失った人々の命は二度と戻ってきません。近隣国に目をむければ共産党専制国家で核兵器保有国である中国も自己中心的な中華思想、価値観に基づいた革新的利益のもと習近平国家主席は武力による台湾侵攻、一方的台湾併合を虎視眈々と狙っています。仮に台湾有事となれば間違いなく日本は(前線国家)として甚大な影響を受けることとなります。その場合、日本が受ける人、物を含めた損害の程度は日本側の備えにより違ってきて、日本の安全保証はアメリカにお任せという無責任な防衛態勢では有事に対応できず国家として自国民さえ守れないということになります。残念ながら歴史的にみても過去から現在まで、国家間の領土問題は政治的解決はほとんどなく、さらには民族、宗教、国家観などが複雑に絡み合って最終的には武力による戦争でのみ解決されるというのが現実です。

そういったことを考えれば、ロシア、中国、といった大国で核保有国、一党独裁国家、専制的指導者による独善的侵略戦争に対する(紛争予防/紛争解決)は当事者以外の国々も巻き込むこととなりつくづく難しい問題と認識せざるをえません。

さて本日のプログラムは先日県民文化センターにて開催されました第 30 回外国人留学生スピーチコンテスト入賞者によるスピーチということで、外国人留学生を支援する会の徳永会長と参加された留学生をお招きしています。本日は宜しくお願い致します。

【プログラム情報】

《「外国人留学生スピーチコンテスト」優秀者 卓話》

ゲスト

外国人留学生を支援する会会長 徳永 明彦氏

外国人留学生による日本語スピーチコンテスト参加者

- ・ミャンマー出身 ソオ カリヤ トウンさん（女性）
- ・ベトナム出身 グエン ホアン ジャンさん（男性）

徳永会長にクラブ笹田会長より支援金贈呈が行われ、支援する会より感謝状の贈呈が行われると同時に徳永会長より平素の支援の御礼とご挨拶がありました。

続いて、コンテスト最優秀者のビデオ放映、そしてゲスト2名による、感動を覚える生の声で世界中の人々に訴えるような素晴らしい日本語でのスピーチが披露されました。

留学生たちの自分自身の夢に向かっていく姿に感動を覚えました。

国際奉仕委員会
委員長 北 治郎



【ソオ カリヤ トウンさん】【グエン ホアン ジャンさん】

【その他報告】

《 “ロータリーの友” 誌 紹介・・・福山西 RC 梶原 啓子 》

「ロータリーの友」誌 2月号

平和構築と紛争予防月間、23日はロータリー創立記念日

- 横目次 8P AFP 通信フォトグラファー・千葉康由氏の「1枚の写真を前に人は何を感じ、考えるか」写真は外の対象を撮っているようで、実は自分の内面が記録されている、ということに気づきました。無理してよい写真を撮ろうとしないこと、あきらめる勇気を持てるようになりました、自分が現場で感じたことを、見る人に少しでも同じように感じてもらうにはどうしたらいいか、どんな些細なことでも、強さや希望を感じるものはないか、探すように心がけている。世の中の関心を引き、支援につなげ、改善していくことは、メディアの一つの役割だと思えます。心に突き刺さる多くの写真とともに、現場カメラマンとしての沢山の重い言葉、心が痛みます。ぜひ皆様に読んでいただき、世界の現実を知っていただきたいです。
- 横目次 22P END POLIO NOM では岡山駅で岡山南 RC の募金活動が掲載されています。
- 横目次 26P エンドポリオへの思いを 第 2540 地区ガバナーは「小児まひのない世界を」を掲げて社用車にロゴをはり町中を走り回っています。
- 横目次 27P 第 2570 地区ガバナーは DDF（地区財団活動資金）は預金というイメージがあるようですが、単年度でどれだけの人道的支援活動に活用できるかが大事といわれています。
- 横目次 34P 地区大会略報 第 2820 地区では、芸術の街つくばにふさわしく、音楽に包まれた大会だったようで、私も参加したくなりました。
- 横目次 35P 第 2530 地区では特産品の抽選に会場は最高潮に盛り上がったそうです。
- 横目次 37P 第 2800 地区はポリオ根絶大使を務めるジュディ・オングさんの記念講演「輝いて生きる」を一般公開で行ったそうです。
- 横目次 40P エバンストン便りゴードン R、マッキンリー RI 会長エレクトの会長テーマ、方針が掲載されています。
- 縦目次 4P スピーチでは第 2530 地区二本松 RC での講演趣旨「人との出会い 他社のために生きる」を企業においても、大学においてもいかなる立場でも貫いてこられたお話です。人との出会いもいくつか紹介されています。
- 縦目次 9P この人を訪ねてはまたまた女性ロータリアンの登場です。包丁店経営を引き継ぎ奈良の地域活性のために包丁はもちろんのこと、土産物にも進出して地域活性化のために活躍。
アメリカ在住中はニュージャージー州イングルウッド RC で、日本では奈良 RC でグローバル補助金事業に力を注ぎ、国際派の実力を存分に発揮しています。
- 縦目次 17P 友愛の広場 水戸 RC の会員の俳句・短歌・川柳で盛り上がる例会にヒントをい

ただいて我がクラブでも挑戦してみたいと思いました。

縦目次 18P 大阪船場 RC では会員増強委員会が会員候補者が参加するときは、緊張和らげていただくために、ギター演奏で本年度はジョンレノンの「イマジン」をうたっているそうです。

縦目次 22p ロータリーアットワーク

江田島 RC 外国籍の市民を対象に自転車教室を開催。

東京東江戸川 RC 支援学校に「褒め言葉トランプカード」を贈る。

縦目次 26P 和歌山アゼリア RC ひとり親困窮家庭に食料支援。

縦目次 27P 徳島南 RC 瀬戸内寂聴さんの甥が創立会員だったため、「瀬戸内寂聴生誕百年記念碑」を徳島市へ寄贈。

縦目次 29P 第 2710 地区女性ロータリアンの集い（私も参加させていただきました）の記事が掲載されています。

《 各種表彰等 》

【誕生日】



《2月28日生まれ 松井 宣久 さん》

《第 1520 回例会 BGM♪》

・石川 真吾さん選曲

『 ♪コブクロ ベスト♪ 』

《 第 30 回外国人留学生スピーチコンテスト 報告 》

開催日時 : 2023年2月19日(日) 13時30分~16時
場 所 : 広島県民文化センターふくやま
出 場 者 : 13名

《最優秀賞》

SHIMU SUMIYA AFRIN (シム スミヤ アフリン) さん 国籍: バングラデシュ



《優秀賞》2名

許 嘉謙
(キョ カケン) さん
国籍: 中国

KHATRI SURYA BAHADUA
(カトリ スリヤ バハドゥル) さん
国籍: ネパール

